



Gobierno de  
**México**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL  
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

### BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, miércoles 24 de diciembre de 2025

No. 650/2025

## Atiende Hospital de Oncología de Siglo XXI del IMSS parto de urgencia en víspera de Navidad a mujer no derechohabiente

- **El doctor Rafael Medrano Guzmán, director de esta unidad médica, dijo que este caso se enmarca en la política de atención universal impulsada por la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, y el director general del IMSS, Zoé Robledo.**
- **"Me atendieron muy bien, rápido y humanitariamente", expresó la señora Sandra, de 31 años, quien agradeció al personal de salud del Hospital de Oncología.**

Personal médico y de Enfermería del Hospital de Oncología del Centro Médico Nacional (CMN) Siglo XXI del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) demostraron una vez más su capacidad de respuesta y compromiso con la atención universal al resolver exitosamente en este hospital especializado en pacientes con cáncer, un parto de urgencia a una mujer no derechohabiente.

Ante la emergencia, el equipo médico de la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) brindó un servicio integral y seguro a la señora Sandra, de 31 años, que se encontraba en trabajo de parto y había acudido previamente a otras instituciones sin recibir atención.

Alrededor de las 06:00 horas la paciente inició con dolores de parto y junto a su esposo se trasladó por servicio de taxi a recibir atención médica; sin embargo, tras un error del operador llegaron al Hospital de Oncología donde se les otorgó servicio inmediato en el área de Urgencias y el alumbramiento de un bebé masculino se dio a las 09:23 horas.

El doctor Rafael Medrano Guzmán, director del Hospital de Oncología, destacó que esta unidad médica está capacitada para resolver cualquier eventualidad, en este caso una urgencia obstétrica que fue fortuita. "Tuvimos nuestro regalo de Navidad, ya que nos llegó nuestro niño Dios en el 24".

Señaló que el parto se realizó sin complicaciones y el bebé, un varón prematuro, recibió atención inmediata por parte de especialistas en neonatología del Hospital de Pediatría del CMN Siglo XXI, quienes acudieron con incubadora y equipo especializado para garantizar su estabilidad.

Abundó que posteriormente, se realizaron los enlaces correspondientes para trasladar a la madre y a su bebé al Hospital de Gineco-Obstetricia (HGO) No. 4 "Luis Castelazo Ayala" del IMSS y continuar con el seguimiento del recién nacido.



## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Subrayó que esta atención se enmarca en la política de atención universal impulsada por la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, y el director general del IMSS, Zoé Robledo, que garantiza servicios médicos para pacientes derechohabientes y no derechohabientes en situaciones de urgencia.

"Es la mejor evidencia de que estamos atendiendo todas las necesidades de la mamá, del bebé y del entorno familiar. Muchas felicitaciones a la madre, al padre y sobre todo mil bendiciones al bebé y a este gran Hospital de Oncología, el mejor de Latinoamérica", afirmó Medrano Guzmán.

El personal que participó en la atención incluyó médicos residentes de Ginecología Oncológica, Urgenciólogos, Anestesiólogos, Enfermeras y Camilleros, quienes demostraron su preparación para actuar en escenarios no habituales en un hospital monotemático.

"Se notó la capacidad de todo el personal para resolver esta situación sin complicaciones", coincidieron los integrantes del equipo médico.

Por su parte, la señora Sandra expresó su agradecimiento por la atención brindada por el personal del Hospital de Oncología del Centro Médico Nacional Siglo XXI, donde su bebé nació en un entorno de calidad y calidez. "Me atendieron muy bien, rápido y humanitariamente".

Su esposo, el señor Armando, de 41 años, relató que, tras un error del servicio de taxi, llegaron al Hospital de Oncología del CMN Siglo XXI; sin embargo, recibieron atención inmediata desde el momento en que solicitaron apoyo para el parto. "En el IMSS fue buena la atención que nos brindaron y muchas gracias".

Este es el segundo parto fortuito atendido en el Hospital de Oncología en los últimos tres años, lo que confirma la disposición del IMSS para responder ante emergencias, incluso fuera del ámbito oncológico.

El Hospital de Oncología del Centro Médico Nacional Siglo XXI del IMSS reafirma su compromiso con la salud y la vida, al fortalecer la confianza de la población en una atención médica que combina humanidad, profesionalismo y tecnología de vanguardia.

---oo---

### LINK FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1tOLPU3ri6p3ekKD9V0jX2C8GMy9K6-Sx>

### LINK VIDEO

<https://drive.google.com/file/d/1FMI8cps9nwPyFl8Q8KK1mrlH6-29W2GQ/view?usp=sharing>